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https://www.100test.com/kao_ti2020/354/2021_2022__E5_8D_97_

E4_BA_AC_E5_9B_BD_E7_c46_354071.htm 12月19日上午，南

京市国税局龚祖英局长、王永茂副局长、林岗总经济师及所

得税处、国际处一行7人冒着浓雾、跨江北上至沿江区局，

就2008年国税“两法合并”工作开展深入调研。沿江、直属

、新港、白下、栖霞、江宁、高淳等单位就本辖区内、外资

企业管户现状、管理模式、新法实施后的业务和管理需求等

问题分别进行了详细汇报，所得税处、国际处也分别通报了

新法实施准备阶段的重点工作安排。 王永茂副局长强调，一

要加强培训，优化人力资源；二要深化管理，形成特色模式

；三要研究变化，树立超前意识；四要密切协作，提高工作

效率。 林岗总经济师则指出，当务之急是搞好内部的学习培

训和外部的层面上宣传，其次是科学制定对纳税人的培训方

案，再次是结合2007年汇缴数据加强调查研究与测算分析，

此外还要一如既往地做好2007年所得税汇算清缴工作。 最后

，龚祖英局长作了总结性讲话，充分认可大家的汇报，并提

出两点工作意见：一是要关注总局、省局的工作精神和指示

，结合南京实际情况，研究明年的具体工作；二是组织一次

规模较大的对外宣传，全面充分地介绍国税“两法合并”的

准备工作，同时听取社会各界意见，积极创造良好的舆论氛

围，确保此项工作的顺利开展。 100Test 下载频道开通，各类

考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


